



南郷の風

平成28年度
第5号

サッカー教室 6/9、元^{ワールド}カップ日本代表がやってきた！

JFA・キリンスマイルフィールド サッカー教室を実施しました。東日本大震災復興支援事業の1つで、サッカー元日本代表の中西永輔様をメインコーチに11名のスタッフが来校されました。午前は1～3年生、午後は4～6年生の二部構成で、お隣の伊南小学校の児童も合流して行いました。サッカーにあまり馴染みのない子もいますが、よく練られたメニューのおかげで、みるみる動け

るようになりました。さりげなく見せるスーパープレイや、笑いの仕掛けに、笑顔満開です。南郷小で貴重な機会を作っていただきありがとうございました。



プールの季節が来た！！

先月26日、プール清掃を実施しました。午前の3・4校時は、3年生が、更衣室やプールサイドの清掃を受け持ちました。午後の5・6校時は、4～6年生が、プール内の清掃を受け持ちました。途中で水が抜けなくなるハプニングがありましたが、バケツリレーで汲み出し何とか清掃を完了しました。

6日には、全校集会の時間に、プール開きを実施しました。入水はしませんが、各学年



から目標の発表をしたり、体育委員会から家でもできる水泳上達の練習を紹介したりしました。校長からは、「命を守る」、「記録を伸ばす」、「感謝の心」、の3つを話しました。体育の時間に学校のプールで泳ぎを学ぶのは、世界の中でも珍しいです。多くの支える力のお陰でプールが使えることを忘れず、命を守る泳ぎ、記録を伸ばす泳ぎを学んでほしいと思います。

カエルくんはなぜ窓を見る？ 2年生研究授業 6/2

2年生が国語の研究授業を実施しました。教材は、多くの国で愛読されている、アーノルド・ロベール作『お手紙』です。

授業では、手紙がもらえないと諦めている友達に、なんとか喜んでもらおうと行動する主人公カエルくんの思いを読み取らせます。心配・・・期待・・・そんな気持ちを想像したのち、役割を分担して音読しました。カエルくん役に立候補した子ども達は、きっと、揺れ動く思いに共感したことでしょう。

う。こんな風に、たくさんの児童図書にふれてほしいなあと思います。



南郷の産業とひびき合う、2年生、5・6年生

1日に2年生が角田牧場へ出かけました。牛舎に入って、干し草の臭いにびっくり、牛の大きな舌にまたびっくり。給食で飲んでいる牛乳が、どんなふうに生産されるのか、どんな苦心があるのか、学ぶ良い機会となりました。角田牧場の皆様、ご協力ありがとうございました。



ざいました。

7日には5・6年生が、総合的な学習でシイタケの植菌を行いました。講師は、馬場一久様です。学校裏の一角に、植菌した原木を保存します。普段はシイタケの風味が苦手な子ども、食べるきっかけになるかも。講師の一久様、ありがとうございました。

産業の側面から地域のよさを知る貴重な体験活動になっています。

読み聞かせ 1・2年生 5/25、読書はパートナー

今年度も、五十嵐政次様が、ボランティアで読み聞かせをしてくださいます。

5月25日の1・2年生向け読み聞かせに選ばれた本は、『おならうた』と『またぶたのたね』です。楽しくて、想像して、本の世界にたっぷり浸った15分になりました。五十嵐様、ありがとうございました。

南郷小では、週2回15分間の朝の読書タイムがあります。15分あったら本を読む、そんな声かけをご家庭でも根気強くお願いします。読書は、語彙を広げ、考える

力を育み、情操を豊かにする、子どものパートナーになると考えます。

